



## Priistas se oponen a la reelección de Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Un grupo de priistas se oponen a la posible reelección del presidente del PRI, **Alejandro Moreno**. Los priistas dicen que esta decisión será una sentencia de muertes, pues actualmente está irreconocible, deforme y lleno de grietas, aunque todavía no sabemos si hablaban del PRI o de la cara de Alito.

Moreno Cárdenas, por su parte, afirmó que hará lo que los priistas decidan, incluyendo cambios profundos, como modificar sus siglas y el logo, pero, Alito, el PRI ya modificó sus siglas y su logo, ¿cómo crees que nació Morena?



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rQBbZ0mPtDKPCn28?e=T8ykMe>